

DIPUTADA BRISSA IRETI ARROYO MARTÍNEZ

**DIP. JUAN ANTONIO MAGAÑA DE LA MORA.
PRESIDENTE DE CONFERENCIA PARA LA
PROGRAMACIÓN DE LOS TRABAJOS LEGISLATIVOS
DE LA LXXVI LEGISLATURA CONSTITUCIONAL DEL
CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN DE OCAMPO
P R E S E N T E.**

La que suscribe **Brissa Ireti Arroyo Martínez**, Diputada Local de esta Septuagésima Sexta Legislatura, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), con fundamento en lo dispuesto por los artículos 8 fracción II, y 241 de la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso del Estado de Michoacán de Ocampo, presento el siguiente posicionamiento con relación a la situación migrante que acontece en nuestro país, enlistado en el orden del día de la siguiente sesión:

Con su venía, señor Presidente.

Hoy nos reunimos en un momento crucial, un momento en el que la humanidad y la justicia nos llaman a reflexionar profundamente sobre el futuro de nuestras sociedades y, más importante aún, sobre el futuro de miles de personas que, día tras día, se ven obligadas a abandonar sus hogares en busca de una vida digna.

El fenómeno migratorio no es algo nuevo, pero en el año 2025, la crisis se ha intensificado, los desafíos son mayores y la solidaridad, más que nunca, debe ser nuestra guía. Hoy, más que nunca, debemos hacernos cargo de la responsabilidad que tenemos como nación y como miembros de la comunidad global.



Los migrantes, muchas veces invisibles en las discusiones políticas, son seres humanos que huyen de guerras, persecuciones, desastres naturales, y condiciones de vida extremas. En su viaje, enfrentan obstáculos y riesgos que a veces parecen insuperables. Pero es nuestra obligación no solo brindarles protección, sino también crear las condiciones para su integración plena y su desarrollo en nuestra sociedad.

La migración no debe ser vista como una amenaza. Al contrario, es una oportunidad de enriquecernos, de aprender de las diferentes culturas que aportan nuestros hermanos y hermanas que llegan a nuestras tierras. Ellos no vienen a robar empleos ni a destruir nuestra cultura, vienen a contribuir, a sumar, a ser parte activa del crecimiento de nuestras naciones.

Este es el momento de redefinir nuestras políticas migratorias. Ya no podemos seguir con una visión que criminaliza a los migrantes ni que los reduce a simples números en estadísticas. Los migrantes son seres humanos con derechos, con sueños, con capacidades. Es necesario promover políticas de acogida que respeten su dignidad, que les garanticen acceso a educación, salud y empleo. Y lo más importante, políticas que favorezcan su integración social y que fomenten el respeto a la diversidad.

La xenofobia y el odio nunca deben ser los valores que guíen nuestras sociedades. En lugar de construir muros, debemos construir puentes. La diversidad, la inclusión y la solidaridad son los pilares que deben sostener nuestros países.

Es esencial que cada uno de nosotros, desde nuestras acciones cotidianas, se convierta en un defensor de los derechos humanos de los migrantes. Ya sea en nuestras comunidades, en nuestros trabajos o en nuestras familias, debemos ser ejemplos de acogida y empatía.

Cada voz importa.
CADA IDEA CUENTA.



Porque al final, todos somos migrantes en algún momento de la historia. Todos venimos de algún lugar, y todos, sin excepción, merecemos ser tratados con dignidad y respeto.

Reitero mi compromiso con cada uno de los migrantes que hoy viven entre nosotros. El camino hacia la inclusión es largo, pero juntos, con determinación y valentía, podemos construir un futuro mejor para todos. Un futuro en el que la migración no sea una carga, sino una oportunidad para avanzar juntos hacia un mundo más justo y humano.

Es cuánto.

**BRISSA IRERI ARROYO MARTÍNEZ
DIPUTADA LOCAL
MICHOACÁN DE OCAMPO**